

令和4年6月15日

保護者 様

千曲市教育委員会
千曲市立屋代小学校長 川辺 敏彦

マスクの着用が不要な場面及びそれに際した留意事項について

マスクの着用については、令和4年5月26日千曲市教育委員会・千曲市校長会からお知らせしましたが、最近、全国では熱中症により多くの児童生徒が救急搬送される事案が複数件確認されています。

今後、更に気温や湿度、暑さ指数が高くなり、熱中症のリスクが高くなることが予想されることを踏まえ、文部科学省より「夏季における児童生徒のマスクの着用について(令和4年6月10日付)」が示されました。

学校では、これを踏まえ、下記のとおり指導しますのでご理解ご協力をお願いします。ご家庭でも、話題にさせていただき、適切にマスクの着用とマスクを外すことができるようご指導ください。

記

- 熱中症は、命にかかわる重大な問題であることを指導し、熱中症のリスクがどのようなときに高まり、どのように回避するのか指導します。
- 体育の授業、運動部活動の活動中、登下校時は、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、マスクを外すよう指導します。
- その上で、できるだけ距離を空ける、近距離での会話を控えるといったことをはじめ、屋内の体育館等の場合には常時換気など換気を徹底する、運動部活動については各競技団体が作成するガイドライン等を踏まえた取組を行うようにします。
- 様々な理由からマスクの着用を希望する児童生徒に対しては、適切な配慮が必要となりますが、その場合にも、熱中症対策を適切に講じます。
- 学校では、様々な場面が想定されますので、マスクの着用は、新型コロナウイルス感染症の基本的な感染対策であることを踏まえて指導を行いますが、児童生徒の命にかかわる熱中症対策を優先して行います。
- 基本的な感染対策として、引き続き、「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等を徹底していくことは変わりありません。

上記の対応は、千曲市内や学校内の感染状況によって変更する場合があります。その際はあらためてご連絡します。